



## MANIFIESTO DIA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GENERO 2023

La Asamblea General de las Naciones Unidas designó el 25 de noviembre como el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, para denunciar la violencia que se ejerce sobre las mujeres en todo el mundo y reclamar políticas en todos los países para su erradicación. En la declaración se reafirmaba que la violencia contra la mujer era un obstáculo para el logro de la igualdad, el desarrollo y la paz; y un atentado a los derechos humanos de las mujeres y sus libertades fundamentales. Con ello, la ONU asumía las reivindicaciones de las organizaciones de mujeres que durante los años 80 iniciaron la conmemoración en este día en recuerdo del asesinato de las tres hermanas Mirabal en República Dominicana.

La violencia contra las mujeres es una de las más degradantes violaciones de los Derechos Humanos. No respeta fronteras, culturas ni niveles económicos. Esta lacra mata a más mujeres que el cáncer, la malaria, los accidentes de tráfico y las guerras juntas, y no puede tener cabida en una sociedad democrática.

La violencia contra la mujer no puede considerarse un problema exclusivo de la esfera privada de las mujeres; todas las Administraciones Públicas y la sociedad en general, deben participar en su erradicación. Ya no es un delito invisible, sino que produce un rechazo colectivo y una evidente alarma social.

Las noticias diarias de mujeres asesinadas nunca puede conllevar a la insensibilización ante este drama que viven tantas mujeres así como sus hijos e hijas.

No es por vez primera que la memoria de la Fiscalía General del Estado manifiesta su preocupación por el incremento de la violencia de naturaleza sexual, por las agresiones sexuales en grupo y la ejercida a través de redes sociales entre adolescentes y jóvenes, o por los déficits de protección a mujeres asesinadas que habían presentado denuncia.

Por ello NUNCA serán demasiados ni suficientes todos los esfuerzos para contribuir a erradicarla.

Ante esta realidad incontestable no podemos acostumbrarnos sólo a discursos emotivos, ni caer en el desánimo por su persistencia o la pasividad frente a planteamientos negacionistas. Hay que hablar de soluciones y estas pasan por no tolerarla en ninguna de sus múltiples manifestaciones. Por todo ello: Asumimos nuestro compromiso personal de luchar contra todo tipo de violencia contra la mujer denunciando las agresiones, apoyando a las víctimas, no permaneciendo en silencio ante la violencia, mostrando rechazo a todos aquellos que la ejercen, defendiendo una sociedad justa e igualitaria, en la que mujeres y hombres podamos participar equilibradamente en todos los ámbitos y tomar conjuntamente las decisiones que nos afecten, transmitiendo a las generaciones futuras el respeto a la igualdad de mujeres y hombres, y no siendo cómplices con el silencio poniendo para ello todos los medios necesarios a nuestro alcance.

Con el deseo de que en el futuro no haya ningún motivo para conmemorar el día 25 de noviembre como el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres ni existan barreras ideológicas ni políticas que pongan freno a una lucha común contra la violencia sexista.

Como dijera la reconocida jueza y escritora Raimunda de Peñafort "cualquier momento del día o de la noche es bueno para decir basta y poner fin a una etapa de tu vida que hubieras deseado no vivir"

Firmado digitalmente  
por CHANDIRAMAN  
RAMESH KISSY -  
45089412M  
- 45089412M Fecha: 2023.11.14  
11:52:33 +01'00'



Avenida España s/n, (Ant. Chalet Ybarrola), 51002 CEUTA Teléfono: 956 52 20 02

Correo Electrónico: [cam@ceuta.es](mailto:cam@ceuta.es)

MOVIMIENTO POR LA DIGNIDAD  
Y LA CIUDADANÍA DE CEUTA  
C.I.F.: G-51082910  
C/ Nicaragua, Elque 6  
29. 01010 CEUTA

FRANKLIN D. ROOSEVELT  
LIBRARY  
100 N. 3rd St.  
Philadelphia, Pa.

